
様式 

鶴ヶ島市附属機関会議録 

【開催概要】 

会議名 令和５年度 第２回杉下小学校学校運営協議会 

日時 
令和５年７月７日（金） 

１３時１５分～１５時３０分 

場所 杉下小学校 １階多目的室 

出席委員 

小嶋会長、添田副会長、田口副会長、瀧嶋委員、辻 委員、北村委員、

宮田委員、大沼委員 

杉下小学校長 

欠席委員 齊藤委員、長峰委員、 

事務局 教頭、事務主幹 

議題 

(1) 代表委員会の活動について 

(2) １学期の児童の様子・取り組みについて 

(3) 情報交換・意見交換(授業参観)について  

配布資料 資料１ １学期の児童の様子・取り組みについて 

公開・ 

非公開 
公開 

傍聴人数 ０人 

会議要旨 
（１）代表委員会の取り組みについての説明 

（２）１学期の児童の様子や取り組みについての説明 

 

【議事概要】 

はじめに 

 ・開会の言葉（田口副会長） 

・小嶋会長挨拶並びに校長挨拶 

 

 議題（１） 代表委員会の活動内容について（本校代表委員児童８名から） 

 ＜代表委員会＞から 

・代表委員会では、みんなが楽しくレベルアップできるようにがんばっている。

例として 

○ 朝のあいさつ運動 

○ 靴揃えキャンペーン  

   ・６月の議題で「校内でのあいさつ」、「地域へのあいさつ」について話し合っ

た。 

・地域のみなさんへのお願い 

登校中に手を挙げて横断歩道を渡るところを見たら褒めて欲しい。 

褒められているところを見た下級生が真似をしたことがあったため。 

 

＜滝嶋委員＞ 

代表委員になってよかったことは？ 

・クラスのまとめ役として杉下小学校をよりよくできること。 



 ・あいさつ運動をしていると協力してくれる児童が多いため。 

・靴揃えキャンペーンを通してみんなががんばってくれること。 

・杉下小学校をあいさつと笑顔でよりよい学校にしていきたいと感じるた

め。 

     ・あいさつ運動などの活動がすごいと感じたため。 

      ・靴揃えキャンペーンでみんなが協力してくれることがすごいと感じるた 

  め。 

     ・前の代表委員会の人たちを見てあこがれていたため、なることができて 

よかった。 

 

＜北村委員＞ 

・学年が上がるについて横断歩道で手が挙がらなくなるので頑張ってほし 

い。 

     ・元気があってよいが、けがに注意して欲しい。 

     ・登下校で危険だと感じる場所があったら教えてほしい。 

 

議題（２） １学期の児童の様子・取り組みについて 

＜校長＞ 

      ・ 資料を配布して説明を行う。 

     ・ 先日の朝会は半分の学年を体育館に集めて行った。２学期の始業式に 

       は全校児童を体育館に集めて行う予定。 

     ・ 目指す学校像について。 

       ○ 学びノートについて 

       ○ いじめの無い学校づくり 

       ○ 体力向上について        など 

     ・ ４月以降、児童は落ち着いて生活できている。 

 

１３：４５～ ５校時授業参観 

 

議題（3） 情報交換・意見交換(授業参観)について 

 ＜大沼委員＞ 

 ・児童が落ち着いている。特に１年生は静かに先生の話を聞いていたので、 

１学期なのにすごいと感じた。 

     ・家庭科のグループ授業を行っていて、とても集中できるよい方法。先生 

方のご指導のたまものと感じた。 

 

 ＜辻 委員＞ 

     ・なつかしさ、１年生のかわいいところが目についた。 

     ・昔は前を向いて授業している印象。わからないところは教え合っている。 

今はいろいろな方向を向いているのだと思った。子どもが元気に授業を 

楽しんでいる。 

 



 ＜瀧嶋委員＞ 

    ・児童が落ち着いている。なごやかな感じでよかった。時間割が前倒しされ 

ているように感じた。どこが早くなっているのか？午後の始業時間が早く 

なったのか？ 

 

   ＜宮田委員＞ 

    ・授業一覧ありがとうございます。とてもわかりやすくて参観しやすかった。 

参観していて教科と内容が結びつかないクラスがあった。短い時間だとわ 

かりにくい部分もあった。 

    ・５年生の家庭科の授業では担任の先生が骨折していた子へのフォローもで 

きていたのでさすがだなと感じた。 

    ・何人かの先生方でお揃いのＴシャツを着ている人がいたのも印象的だった。 

    ・給食メニューを見たが、七夕メニューで工夫を感じた。 

 

 ＜北村委員＞ 

    ・校内を回って七夕を感じていいなと感じた。 

・コロナ禍の制限が解除されたのでお祭りも始まる。先生方もぜひ地域のお 

祭りを見てほしい。 

    ・スクールガードの関係、スクールゾーンの看板表記が見にくいので新しく 

する等の改善を市役所にお願いした。スクールゾーンの看板をもう少し早 

めに出すといいのでは。看板が出ていないと学校がお休みなのかと思われ 

てしまう。 

    ・杉下小学校前の信号のＬＥＤ化を１０年前からお願いしている。朝日や西 

日が眩しいので信号が見えづらく、車が信号を守ってくれない。学校から 

も連絡してほしい。 

 

   ＜田口副会長＞ 

・１年生は歯の生え替わりの子が多くいて印象的だった。多様な授業の中、 

みなさんのびのび学んでいる印象を感じた。 

    ・２年生の音楽、とてもきれいな声だった。 

    ・６年生の社会（歴史）、どのような授業をしていたか興味があったので、今 

度もっと参観したい。 

 

   ＜添田副会長＞ 

    ・前回より感じたこととして心地よい空気感。先生と児童の間で壁が無く、 

対等なのだと感じた。校長から説明を受けた学びの学習なのだと実感した。 

     ぜひ「学びノート」を今日見ていきたい。 

 

 ＜小嶋会長＞ 

    ・落ち着いた授業風景で、イヤイヤ感がなくてよかった。 

    ・体育館は仕方がないのですが、熱いので少しでも涼しくなるとよいと思う。 

 



   ＜校長より回答＞ 

    ・数年前から時程は変わっていないが、始業が早まったのは「児童の下校 

の安全確保」、「教職員の働き方改革」などで少しずつ時間を早めてきた 

のかもしれない。朝の活動はできるだけ削減するように県からも指示が 

来ている。 

・給食については５年生が手紙を書く学習で、給食センターにお礼の手紙 

を出した児童がいた。給食センターの方に喜んでいただけた。 

・スクールゾーンの看板は７時３０分より前には置けない現状。７時３０ 

分に出している。 

・今日の会議の最初に児童が参加したが、また機会があればまた同様の活 

動をしたい。 

・学びノートの達成について、難しいとは思うが１０００冊を目指したい 

と考えている。 

 

   ＜大沼委員＞ 

    ・学校だよりに載っている「できるだけ１８：００以降の電話はご遠慮くだ 

さい」とあるが、電話は通じるのか？ 

   ＜校長＞ 

・電話は機器が入れ替われば留守番電話対応になるが、現在は電話が鳴れば 

取っている。本校には保護者とやりとりするメール機能があるので、メー

のやりとりが多い。夜中でも受け取ることもできる。 

   ＜大沼委員＞ 

・大学も同様。実習生などとやりとりしていると時間外になってしまう。 

   ＜校長＞ 

・メールは便利だが、気をつけないといけないことも多い。職員には使い方 

に気をつけるように指導している。 

   ＜北村委員＞ 

    ・夏休みに入って気分が高揚しやすい。２学期の入り方についての対策は？ 

   ＜校長＞ 

・市教委からも学校に通知が来ている。学校としては夏休みに入る前に指導 

をしている。４～６年は夏休み終了前にアンケートを実施予定。 

   ＜瀧嶋委員＞ 

    ・運動会の予定は？ 

   ＜校長＞ 

・１０月１４日（土）午前中のみの予定。中身は少し変更し、制限を設けな 

いで行う予定。 

 

    ・工事関係で、外壁修理と屋上の水路工事を行う予定。駐車場に業者が止め 

る予定。駐車場でご不便をおかけする予定だがご協力をお願いしたい。 

 

 

 



連絡事項 

   ＜事務局より＞ 

・第３回学校運営協議会について 

     １１月８日（水）１３：１５～ 

    ・運動会の通知は委員の方へ送付予定です。よろしくお願いします。 

 

 

閉会のことば 

＜添田副会長＞ 

   本日の日程は以上です。と閉会宣言をした。 


